

**EDWARD H. HARTE**

30 de marzo, 1991

Querido amigo,

Cuanto siento que tu te encuentras enfermo. Ojalá que pronto te mejores. No parece sino que tu has tenido mas que tu porción de problemas físicos, especialmente para médico. Obedece los médicos, no sea que tienes que pasar mas tiempo en hospital.

Cuando recibas esta carta, ya estemos Janet y yo en Charleston, S.C., viendo las "azaleas" y visitando las casonas del "Ante-bellum South." Pero volveremos dentro de ocho dias, y luego voy a averiguar tu condición y posiblemente me permiten visitarte.

Hasta entonces, mucho cuidado, viejo!

Atentamente,



Edward H. Harte